



Le Saint-Siège

**MESSAGE-VIDÉO DU PAPE FRANÇOIS
À LA PREMIÈRE CONFÉRENCE PHILIPPINE
SUR LA NOUVELLE ÉVANGÉLISATION**

Vendredi 18 octobre 2013

Chers frères et sœurs dans le Seigneur Jésus Christ,

Je vous salue tous avec la paix et la joie de Notre Seigneur. La première Conférence philippine sur la nouvelle évangélisation est une digne offrande à l'Année de la foi. C'est pourquoi je vous remercie tous, frères évêques, prêtres, religieux et religieuses, séminaristes et fidèles laïcs, qui avez organisé la conférence et qui y participez. Je suis heureux d'apprendre que vous êtes arrivés à Manille de diverses parties des Philippines et de l'Asie. L'Esprit Saint est activement à l'œuvre en vous. L'Église du Christ est vivante !

À travers cette conférence, j'espère que vous pourrez faire à nouveau l'expérience de la présence aimante de Jésus dans votre vie, aimer davantage l'Église et partager l'Évangile avec toutes les personnes dans l'humilité et la joie. Ne vous laissez jamais d'apporter la miséricorde du Seigneur aux pauvres, aux malades, aux laissés-pour-compte, aux jeunes et aux familles. Faites connaître Jésus dans le monde de la politique, des affaires, des arts, de la science, de la technologie et des moyens de communication sociale. Faites que l'Esprit Saint renouvelle la création et apporte la justice et la paix aux Philippines et sur le grand continent asiatique, qui est proche de mon cœur.

S'il vous plaît priez pour moi ; j'en ai besoin. Je promets de prier pour vous de manière particulière notre Mère, la Bienheureuse Vierge Marie, Étoile de la nouvelle évangélisation.

Vive les Philippines ! Vive l'Asie ! Que Dieu vous bénisse !

Que Dieu vous bénisse au Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana